

lunes 25 de noviembre de 2024

El Consejo de Administración de Muvisa designa un nuevo gerente para reforzar la gestión en materia de vivienda y servicios de La Laguna

La Sociedad Municipal inicia la contratación de Emilio Fariña para recuperar esta figura gestora, que lleva varios años vacante



Nuevo Gerente Muvisa Emilio Fariña

El Consejo de Administración de la Sociedad Municipal de Viviendas y Servicios (Muvisa) de La Laguna ha aprobado hoy designar a un nuevo gerente de esta entidad pública, una decisión con la que quiere reforzar su capacidad de gestión en materia de vivienda, como uno de los retos principales de la localidad durante los próximos ejercicios, así como continuar avanzando en los objetivos de mejora e innovación en los distintos servicios que desarrolla la Sociedad, que incluyen gestión de aparcamientos, Dispositivo de atención integral, Red de recursos alojativos y dinamización de mayores y envejecimiento saludable, entre otros.

En esta sesión, se ha acordado la propuesta de nombramiento de Emilio Fariña Padilla como gerente de la entidad, un cargo que lleva vacante varios años, así como iniciar el trámite para su contratación, una decisión respaldada por su experiencia al frente de distintos organismos públicos.

Emilio Fariña ha sido director insular de Planificación del Territorio, Patrimonio Histórico y Proyectos Estratégicos del Cabildo de Tenerife y miembro de los consejos de administración de Gestur Canarias, Grafcan y Regional

Geodata Air. Es graduado en Derecho y máster de acceso a la Abogacía por la Universidad Antonio de Nebrija.